

城南魂

正しい心
美しい心
粘り強い心

新たな年に ステップアップ！



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

みなさんはお正月をどのように過ごしましたか？新しい年を迎える、「気持ちも新たに今年の目標を立てた人」や「今、自分が取り組んでいることに更に力を入れようと思っている人」など様々ではないかと思います。今年度も残すところは3学期のみとなりました。3年生は「受験や卒業への準備」、2年生は「最上級生への準備」、1年生は「先輩になる準備」の期間として、それぞれの立場で目標をもって生活していきましょう。今年一年、みなさん一人一人が健康に過ごし、そして成長できる一年になることを願っています。

人に感動を与え、 応援される人へ！！



さて年末年始は様々なスポーツ大会が行われ、見る人の心を惹きつけていました。特に高校生の全国大会では、私もテレビに見入りながら佐賀県代表校を応援したり、素晴らしいプレーや諦めない姿に胸を熱くしたりしました。たくさんの感動をもらい、涙が出そうになることもありました。その時に考えたことは「なぜ、スポーツはこんなにも人を感動させるのだろう」ということです。

理由はきっと「人が一生懸命に何かをしている姿に、人は感動する」からだと思います。「目標にむかって努力を重ね、本番でそれを達成するために力を発揮している」姿は何よりも素晴らしい、見ている人にも勇気を与えます。その「素晴

らしさ」は勝敗に関わらず、全力を尽くした全ての人が称賛に値します。また、勝利した人や素晴らしい結果を出した人は必ず感謝の言葉を口にします。「仲間」「指導者」「応援してくれた人」「大会を支えてくれた人」の有難さに気づき感謝を述べる姿にも、また感動することができました。

スポーツに限らず、「人が物事に打ち込む姿」や「人に感謝し、人のために頑張る姿」は見ている人を感動させ、応援したいという気持ちにさせます。

みなさんは「今、自分は〇〇を頑張っている」といえるもののはありますか？それがある人は目標にむかって日々頑張り続けてください。うまくいかないことがあっても、その頑張る姿を見てきっと周りの人が応援してくれるでしょうし、頑張っているあなたの姿に勇気づけられている人もいるかもしれません。そして、目標を達成した時にあなた自身が大きく成長するはずです。頑張っているものがないという人は、まずは自分が興味がある打ち込めそうなものを探してみてください。目標があると、生活にメリハリがでて、毎日が充実します。まずは新しいことにチャレンジしてみて、自分に合う目標を見つけましょう。どんな事でも真剣に取り組んでいれば必ず味方が増え、自分自身が応援される人になっていくはずです。

～保護者様へ～

学校では、新しい年の始まりに合わせて「身だしなみチェック」を実施しています。制服が体に合わなくなってきたり、ボタン等が外れたり、スリッパが破損している生徒もいます。ご家庭でも制服の状態を確認していただき、必要に応じて補正や着こなしのアドバイスをお願いします。また、くつ下については、「白・黒・紺」のいずれか単色で、無地かワンポイントデザインのものを着用させていただきますようお願い致します。